



Aktz.: 2 66 13 Mz

Antwort zur Anfrage Nr. 1250/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betr. Beleuchtung der Fuß- und Radwegeverbindung zwischen Geschwister-Scholl-Straße und Göttelmannstraße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Nach Rücksprache mit den Mainzer Netzen GmbH ergibt sich folgendes Bild für die in der Anfrage aufgeführten Punkte:

Die Abschnitte

- a) Geschwister-Scholl-Straße bis zur Adelongstraße
- d) Hechtsheimer Straße bis zum Wendehammer der Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße
- e) Wendehammer Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße bis zur Göttelmannstraße

sind beleuchtet. Die Mainzer Netze GmbH teilen mit, dass die Leuchtmittel 2018/19 turnusmäßig ausgetauscht wurden. Ein Ersatz der Leuchten ist derzeit betriebswirtschaftlich nicht empfehlenswert. Die Mainzer Netze GmbH empfehlen, die Leuchten noch drei bis vier Jahre zu betreiben. Ein Ersatz im Jahr 2022 wird empfohlen. Die hierfür erforderlichen Mittel werden im Doppelhaushalt 2021/22 beantragt.

Für den Abschnitt e) im Bretzenheimer Weg (zwischen Wendehammer Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße bis zur Göttelmannstraße) merken die Mainzer Netze GmbH an, dass ein Grünschnitt die Beleuchtungssituation verbessern würde. Diesen Hinweis nahm das Stadtplanungsamt zur Kenntnis und leitete ihn an das Grün- und Umweltamt weiter.

- b) Adelongstraße bis zum Ebersheimer Weg

Der Stadtvorstand beschloss in seiner Verwaltungssitzung am 29.05.2019 die Umsetzung einer Beleuchtung des Fuß- und Radweges Landwehrweg im Abschnitt zwischen Ebersheimer Weg und Adelongstraße. Die Mainzer Netze GmbH schätzen die Kosten auf 42.000,- € brutto. Die Finanzierung soll über den Doppelhaushalt 2021/22 erfolgen. Sobald die finanziellen Mittel freigegeben sind, werden die Mainzer Netze GmbH mit der Umsetzung beauftragt.

- c) Ebersheimer Weg bis zur Hechtsheimer Straße

Die Beleuchtungsanlage ist im Frühling 2019 in Betrieb gegangen.

Mainz, 14. Oktober 2019

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete